

Fecha: 06-02-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Verano solidario: festivales, tradiciones y cultura reactivan la agenda tras los incendios

Pág.: 10

Cm2: 605,4

VPE: \$ 1.021.991

Tiraje:

Lectoría:

3.600

14.800

Favorabilidad:

 No DefinidaJeremy V. Quiroz
prensa@latribuna.cl

El verano 2026 en la provincia del Biobío no inició como estaba previsto. Enero estuvo marcado por los incendios forestales que afectaron a distintas comunas, lo que obligó a suspender actividades y concentrar todos los esfuerzos en la emergencia.

Sin embargo, febrero comienza a mostrar otra cara: la de la reactivación cultural, el encuentro comunitario y la solidaridad.

En varias comunas, los municipios han decidido retomar —y en algunos casos reprogramar— sus tradicionales eventos de verano, integrando un componente solidario en apoyo a las familias damnificadas.

La música, las fiestas costumbristas, el deporte y las actividades al aire libre vuelven a ocupar espacios públicos que durante semanas estuvieron bajo tensión.

ANTUCO

En Antuco, la invitación es a reencontrarse en la plaza. Este sábado 7 de febrero, desde las 19:00 horas, la Municipalidad realizará "Plaza Viva" en la Plaza de Armas, una jornada pensada para activar el principal espacio público de la comuna con actividades para todas las edades.

Habrá show acústico y música en vivo, además de la presentación de Allan Piero y MC Dei en guitarra. La programación incluye yoga y yoga aéreo, video-

Verano solidario: festivales, tradiciones y cultura reactivan la agenda tras los incendios

Desde Antuco hasta Mulchén, las comunas retoman sus panoramas estivales con un fuerte sello comunitario y solidario. Laja reagenda su Vive Verano para marzo, mientras Los Ángeles confirma a Los Bunkers como número central de su festival.

juegos, ping-pong, taca-taca y juegos de mesa, en un ambiente familiar que busca devolverle dinamismo al centro cívico tras semanas complejas.

Del mismo modo, entre el 20 y el 22 de febrero la comuna acogerá la Fiesta de la Cerveza Antuco 2026, que ofrecerá gastronomía, música en vivo y un ambiente familiar.

LOS ÁNGELES

En Los Ángeles, la capital provincial también entra de lleno en su temporada alta de panoramas. Este viernes 6 de febrero, a las 20:30 horas, el CDSI Iberia enfrentará a Deportes Magallanes en el Estadio Municipal de Los Ángeles, en un partido amistoso organizado por ANFA Biobío-Los Ángeles.

El encuentro también permitirá despedir a la selección campeona regional de Primera Infantil y contempla un aporte voluntario de entrada. Previamente, a las 19:30 horas, la escuadra disputará un partido de entrada, ante la Escuela de Fútbol Colo-Co-

lo Los Ángeles.

La agenda cultural angelesina se complementa con la inauguración de la exposición "Desde la Matriz", del colectivo Huelas Xilográficas, integrada por mujeres grabadoras que trabajan en torno a un territorio, memoria e identidad. La muestra será inaugurada el miércoles 11 de febrero, a las 19:30 horas, en el Centro Cultural de Los Ángeles, con entrada gratuita.

Asimismo, la municipalidad confirmó que el Festival Vive Los Ángeles 2026 se realizará los días 14 y 15 de febrero en el Estadio Municipal, con una parilla que tiene a su número central: Los Bunkers.

El sábado 14 de febrero se presentarán Martin White y Noche de Brujas, mientras que la banda penquista cerrará la jornada del domingo. La parrilla

completa aún no ha sido informada.

NACIMIENTO

Nacimiento, en tanto, desplegará una programación que mezcla tradición, música y sentido solidario. La comuna celebrará la XIX versión de la Fiesta de la Trilla a Yegua Suelta este sábado 7 de febrero, desde las 12:00 horas, en la Junta de Vecinos de Carrizal Maipo.

Organizada por el Club de Huasos de Carrizal Maipo con apoyo munici-

pial y del Gobierno Regional (GORE), la actividad rescata una de las tradiciones campesinas más antiguas del país, con shows en vivo, gastronomía típica, artesanías y concursos.

Ese mismo sábado, pero desde las 19:00 horas, el estacionamiento de la Casa de la Cultura y el Arte de Nacimiento será escenario de "Rock en Terapia: Orden del Desorden", una tocata organizada por la Corporación



Cultural Municipal junto con la banda Barrio Industrial. En el lanzamiento del nuevo disco del grupo anfitrión participarán también Pólvora, Katarus, Mala Hostia y Matt Fu, en una jornada gratuita que busca fortalecer la escena musical local.

Avanzado el mes, entre el 13 y el 15 de febrero se realizará la cuarta versión de la Fiesta de la Alfalería y la Cerámica en el Fundo Santa Rosa, un evento que pone en valor el trabajo de artesanas y artesanos locales.

Esta edición incluirá aportes voluntarios destinados a familias damnificadas por los incendios forestales, lo que reforzará el carácter solidario del encuentro.

MULCHÉN

Mulchén también se suma a la cartelera regional con su Show de Verano 2026 Solidario, programado para el 21 de febrero en el Estadio Fiscal. La parrilla contempla a Los Vásquez, Los Pincheira y Los Sur y Los Rancheros de Plata, entre otros artistas.

Además, participarán números locales como Super Truck, Rosita Elena,

LAJA

En Laja, una de las comunas que resultaron impactadas por los incendios de enero, la reactivación ha sido gradual. Mientras se retoman actividades comunitarias, como el picnic recreativo para personas mayores organizado por el Centro Integral del Adulto Mayor —programado para el lunes 9 de febrero en el sector Cantera, Ruta Q-90, entre las 12:00 y 17:00 horas—, el municipio ya confirmó la nueva fecha de su evento principal.

El Vive Laja 2026 fue reprogramado, y finalmente se desarrollará los días 5, 6 y 7 de marzo, con un histórico financiamiento de \$385 millones. Se espera el anuncio de una parrilla de artistas que llegarán a levantar el ánimo de la comuna que más afectación tuvo en la provincia a causa de los incendios forestales de enero.

